

# Conforman grupo de trabajo para Cuenca del Chiconautla

**N**aucalpan, Méx.- Los gobiernos del Estado de México, del Distrito Federal y del ayuntamiento de Ecatepec conformaron un grupo de trabajo para atender la Cuenca del Chiconautla, derivado de una petición hecha por el presidente municipal de dicha localidad, José Luis Gutiérrez Cureño, para dar una solución a la falta de agua potable que afecta a la población de este municipio.

Por instrucciones del titular del Ejecutivo Estatal, la Secretaría de Desarrollo Metropolitano convocó a una reunión donde se constituyó un grupo de trabajo conformado por funcionarios del gobierno del Estado de México, del Distrito Federal, del ayuntamiento de Ecatepec y

la Comisión Nacional del Agua para dar una respuesta integral con base en estudios técnicos y de factibilidad en la dotación de agua potable.

El titular de la Sedemet, Alfonso Navarrete Prida, sostuvo que la encomienda del gobierno del Estado de México es atender las demandas de la población al margen de coyunturas políticas y sociales, con una salida de largo alcance a través de la coordinación interinstitucional y de consensos que den como resultado una mejora en la calidad de vida de los habitantes. En su oportunidad, funcionarios del ayuntamiento de Ecatepec mencionaron la necesidad de atender el desabasto de agua potable de la localidad, pero además solicitaron dar mantenimiento a la infraestructura de

agua potable que derivado de su deterioro presenta diversas fugas del líquido vital, además que la explotación de los mantos acuíferos también ha generado distintos hundimientos que deben ser solventados para evitar mayores contingencias.

Por su parte, la Comisión Nacional del Agua expuso que es prioritario fomentar estudios técnicos que determinen con precisión los caudales necesarios que se requieren para atender la demanda de agua potable en el municipio de Ecatepec, en tanto que la Comisión de Agua del Estado de México también manifestó su disposición para aportar la información disponible que permita establecer las mejores soluciones a esta problemática.

Mientras que representantes del gobierno del Distrito Federal consideraron necesario dar mantenimiento a la red hidráulica para establecer un mejor aprovechamiento de los pozos, que posibilite un mejor servicio tanto a los municipios de Tlalnepantla y Ecatepec como a las delegaciones Gustavo A. Madero e Iztapalapa que reciben el servicio por tandeo derivado de las carencias del vital líquido.

Finalmente, Navarrete Prida aseguró que la disposición del gobierno del Estado de México es atender cada una de las demandas legítimas que realizan tanto la ciudadanía como los gobiernos municipales, en la búsqueda de acuerdos que satisfagan sus necesidades sin distinción de partidistas e ideológicos, ya

que las necesidades sociales requieren de una respuesta oportuna y viable.



Alfonso Navarrete Prida, secretario de Desarrollo Metropolitano.



Se conforman grupos de trabajo para evitar que el Valle de México sufra la carestía de agua en los próximos días.



Página 1 de 1

\$ 31226.13

Tam: 585 cm<sup>2</sup>

AJIMENEZ